Betreff - Antrag

Betreff: Wildpieseln vermeiden – die Grüne Mitte im Prinz Eugen Park braucht eine öffentliche Toilette!

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Ich beantrage, auch im Namen der Bewohnervertretung im Quartier, dass die Stadt in der Grünen Mitte im Prinz Eugen Park eine öffentliche Toilette baut. Begründung:

Die Grüne Mitte im Prinz Eugen Park beherbergt zwei sehr attraktive Spielplätze: die bereits eröffnete Biberburg und einen Wasserspielplatz (Eröffnung 2023). Schon jetzt besuchen viele Besucher:innen aus nah und fern die Biberburg; nächstes Jahr werden es absehbar noch mehr Familien werden. Und auch Spaziergänger werden in der Grünen Mitte verweilen, sobald sie freigeben ist.

Es kann nicht im Interesse der Stadt München sein, dass zahlreiche Besucher:innen. ihre Notdurft in den Büschen dieser beliebten und teuren Grünflächen verrichten - wie schon geschehen. Bereits jetzt regt sich Unmut aus der Anwohnerschaft gegen das Wildpieseln und Konflikte sind vorprogrammiert.

Es gibt verschiedene technische Lösungen für stationäre Toiletten, die bitte

Raum für Vermerke des Direktoriums	
ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
ohne Gegenstimme abgelehnt	mit Mehrheit abgelehnt